



日刊労千葉

国鉄千葉動力車労働組合

〒260 千葉市中央区要町2番8号(動力車会館)
電話{(鉄電)千葉 2935・2936番
(公) 043(222)7207番}

94.4.27 No. 3987



組織的集団暴行



東京電車区で、JR東労組から
國勞に復帰した組合員に対して、
JR東労・革マルによる組織的・

計画的な集団暴行事件が繰り返さ
れている。約二ヶ月に渡って繰り

返された集団暴行は、四月七日、

当該の國勞組合員が全治七日間の

負傷を受ける事件にエスカレート

した。これに対し國勞は、四月十

九日、東京地裁に、暴力行為など

の禁止を求める仮処分の申立てを

行なった。

京電車区での事件は、こうした状況を背景とした危機感の表出に他ならない。

暴力事件の概要 はこうだ！

事件の概要是、國勞発行の情報等によると次のとおりである。二

しかも、この二ヶ月間、東京電車区当局は、見て見ぬ振りをして、職場内で行なわれているこれらの行為を全て放置した。驚くことに、助役らは、自らの責任回避のためだけに、たまにやつて来ては「あまり大きい声をださないでよ」「ここでやらないで」等述べるのみ

会社公認の 暴力行為？

東京だけのことではない！

しかし、これは何も東京だけのことではない。千葉でも革マル・

本性をあらわしたこと JR総連

月十四日、東京電車区所属JR東労組合員が國勞に復帰した。これ

に対しJR東労は直ちに、分会機関紙に「奴の頭の構造を矯正する」

等書き立て、攻撃を開始した。連日のように勤務を待ち構えて多数でとり囲み、「てめえ辞めろー何し

て出てきた」「辞めるまでやるか

らな。つぶすまでやめない！」等

大声でつるし上げ、乗務鞄を投げ

付け、胸ぐらをつかみ、座つてい

る椅子を蹴りつけ机を叩き、ある

いは、終了点呼で次仕業確認を行

ない部分が多数生まれている。東

本性をあらわしたこと JR総連

で、すき放題にやらせたのである。日常的に、労千葉に対するは、

で、冷静に話していた一言の発言をと

らえては、「暴言」とか「不規則

発言」と称してボーナスカットを

行い、争議のときすら、スト破り

行為に一言抗議しただけで処分し

てしまつて、行為に一言抗議しただけで処分し

てしまつて、行為に一言抗議しただけで処分し